

# NEUROPÄDIATRIE

## in Klinik und Praxis

### Inhalt - Contents

#### **Originallen/Übersichten · Original/Review articles**

**Entwicklung von Frühgeborenen <1500g in den ersten beiden Lebensjahren: Standardisierte Testung anhand der Griffith-Skalen und der Mental Bayley Scales**

**Neurodevelopmental follow-up of preterm infants <1500g at the age of one and two years tested with the Griffith-Scales and the Mental Bayley Scales of infant development**

S. C. Nögel, L. Deiters, R. Trollmann..... 36

**CP-Robotics-GMFM: Eine kontrollierte klinische Studie zum Therapieeffekt des Lokomat® bei Kindern mit bilateral spastischer Cerebralparese**

**CP-Robotics-GMFM: A controlled clinical study about the therapeutic effect of Lokomat® therapy in children with bilateral spastic cerebral palsy**

A. S. Schröder, M. Homburg, J.S. Schäfer,  
B. Warken, F. Heinen, I. Borggräfe..... 40

**Modifizierte Atkins-Diät zur Epilepsiebehandlung bei 24 Patienten**

**Modified Atkins Diet for Treatment of Epilepsies in 24 Patients**

A. Wiemer-Kruel, S. Dönmez, A. Olze, T. Bast..... 48

#### **Kasustiken · Case reports**

**Pyruvatdehydrogenase-Mangel mit einer neuen Mutation der PDHcE1 $\alpha$ -Untereinheit bei Zwillingen mit dem klinischen Bild eines Guillain-Barré-Syndroms**

**PDH deficiency: identification of a novel mutation in the PDHA1 gene in twins with intermittent weakness, resembling Guillain-Barré syndrome**

C. Bußmann, U. Kotzaeridou, F. Ebinger, M. Bauer ..... 52

#### **Mitteilungen · Communications**

**Verbände · Societies..... 56**

**Abstracts der 38. Jahrestagung der Gesellschaft für Neuropädiatrie e.V., 19.–22. April 2012, Münster**

**Abstracts of the 38th Annual Meeting of the Society of Neuropediatrics..... 56**

**Vorschau · Preview..... 104**

**Personalia · Personalia ..... 106**

**Kongresse · Congress announcements..... 106**

**www.neuropaediatrie-online.com**